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お問い合わせ

私たちの商店街にご開店いただきあり

がとうございます、理事長の島﨑と申し

ます。

当商店街は大正14年に「桜栄会」として

創立、令和元年に現在の「ボロ市通り桜

栄会商店街振興組合」として法人化して

おります。世田谷を代表する伝統行事ボ

ロ市の開催地であり、またエリアには大

変歴史深い寺院や施設も多く、「地域資

産」に大変恵まれた商店街です。

ここ数年、若いオーナーさんが営業され

ている個性溢れる新規店舗が増え、若い

お客さんの姿が多く見られます。古さと新

しさが融合した商店街に変化しつつある

ことを嬉しく思っています。「いい店のあ

る商店街」として発展していくために新し

くいらしたみなさんのアイデアやパワー

が必要不可欠です。いっしょにまちを盛り

上げ、商売繁盛を目指しましょう‼

入会のご案内
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ボロ市（年2回）

秋祭り

つまみぐいウォーキング
クリーン大作戦
（年4回）
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天祖神社（初詣）

代官屋敷
（画：島﨑）



5月 商店街総会

6月 世田谷線沿線クリーン大作戦参加（年4回）

9月 世田谷線沿線
クリーン大作戦参加（年4回）

上町天祖神社 秋祭り

7月
8月 商店街中元福引き

大売り出し「サマーセール」

10月 世田谷線沿線つまみぐいウォーキング参加

11月 世田谷区「みどりと花いっぱい活動」
（花苗配布・年2回）

世田谷区「みどりと花いっぱい活動」
（花苗配布・年2回）

12月

世田谷線沿線
クリーン大作戦
参加（年4回）

1月 上町天祖神社
初詣神酒所
手伝い

3月 世田谷線沿線クリーン大作戦参加（年4回）

上町天祖神社
歳旦祭

商店街新年会

世田谷ボロ市（代官餅販売）（1月15日・16日）

世田谷ボロ市（代官餅販売）
（12月15日・16日）

商店街歳末福引き大売り出し

ホタルまつりサギ草市
盆踊り大会

E V E N TM E S S A G E

当商店街主催の盆踊り。
多くの露店が立ち並びます。

奉納演芸に子ども神輿。子どもたち、
親子連れが多く訪れます。

来場者数数十万人、430
年以上にわたって開催さ
れてきた世田谷を代表す
る伝統行事です。

スタッフ

梅田祐衣さん

2代目

根本 卓さん

店長

松本奈々絵さん

手作りシフォンケーキ Lon and Mary
平成24年の開業以来、オーナーの叔母といっ
しょに店に立っています。開業に向けて店内で準
備作業をしているときに商店街関係者の方が訪
ねてこられ、その場で入会したことを覚えていま
す。当時は周囲に新規開店のお店も少なく、｢知
り合いはできるかな｣と不安もいっぱいでした
が、商店街の方が何かと気に掛けて応援してく
ださいました。気づけばもう11年、日々優しいお
客さんに囲まれ、とても幸せな商売をさせていただけています。商
店街からの情報で｢世田谷みやげ｣にエントリーしたり、｢せたがや
そだち加工品ビジネスプランコンテスト｣に挑戦したり（おかげさま
で最優秀賞をいただきました!）。これからもチャレンジを続け、たくさ
んの人にうちの味を知っていただけるよう頑張ります。うちもそう
ですが、これから少しずつ代替わりが進んでいくのかなと思ってい
ます。商店街会員の若い人同士がもっとつながり、新しいイベント
などでまちを盛り上げることが出来たらいいですね。

プラチノ 上町本店
創業30年、上町が本店で桜新町に2号店があ
り、私は1年前に入社し、販売スタッフとして両店
を行き来しております。商店街には開店当初から
加入しているそうです。日々の商売だけでは入っ
てこないまちの情報も自然と入ってきますし、商
店街を通して同じエリアのお店の方とつながって
いる一体感はとっても大きいと思います。私事で
すが、ここのケーキを2年前に知人にお土産でも
らい大感激、以来お店に足を運ぶようになりました。その後、ここで
働くご縁に恵まれ、店の近所に引っ越してきました。いち住民にも
なりましたが、商店街に新しいお店も増えていて、買い物やお食事
も楽しく、暮らしやすいまちだなと実感しています。とても穏やかな
方が多く住まわれ、お店が混んでいる時も｢慌てなくても良いから
ね｣と優しく声を掛けて待ってくださり、とても有り難く思っていま
す。私は新参者ですが、たくさんのお店の方とこれからどんどん知
り合い、この素敵なまちを一緒に盛り上げていきたいです。

美術刀剣研処 世田谷 文永洞
日本刀剣の保存・修復のため研磨作業を行う特
殊な業種です。私の師匠塩川二郎が歴史深く閑
静なこのエリアをとても気にいって18年前に横
浜から移転して開業しました。商店街エリアの一
番端の立地ですがすぐ商店街に加入したと聞い
ております。まちの信頼、人のつながりのためで
す。4年前に師匠が逝去し、私が2代目店主に。
引き続き商店街の方々に気に掛けていただき、
お世話になっています。継承を機に住まいも近所にかまえました。
いち住民としても商店街で顔見知りが増え、とても楽しく暮らして
います。うちは業種柄、遠方からのお客さまもいらっしゃいますが、
さすが歴史あるお宅の多いまち、近隣の方からのご依頼も少なく
ないことに驚かされています。古いものを大事にされる風土がある
まちなんだと実感しています。ここ数年、いまどきのお店も増えて
いますね。古き良き伝統と新しい魅力が共存し発展できるポテン
シャルのあるまち。これからますます楽しみです!

SPEED☆STAR Cafe
2003年に世田谷通り沿いにオートバイタイヤ
専門店をオープン、タイヤ交換でお待たせする
お客さまに快適な時間を過ごしていただきたい
と、専門店すぐ近くで2013年にライダーズカ
フェも開業、私は店長を任されています。ボロ市
に出店させてもらえるという魅力もきっかけとな
り、カフェ開業を機に商店街にも加入させてもら
いました。数年前に店内を明るいイメージに変
えたところ、近所の方がランチやお茶で寄ってくださるようにな
り、とても嬉しく思っています。業種柄、バイク乗りの遠方からの
お客さんのご来店が多いですがご近所のつながりがベースにあっ
てこその商売だと思います。ここ数年おもしろそうな個店が増え、
商店街盛り上がってきたなと感じています。若者や若いファミリー
が足を運んでくれる商店街になっていくのはとてもいいことです
よね。今年は近隣店舗さんからのお誘いでハロウィンイベントに
参加させてもらう予定で、子どもたちがたくさん店に来てくれるの
を今から楽しみにしています。

店長 

佐藤理恵さん

「商店街って何をしている組織なの?」との声をよく耳に
します。賑わいづくりのイベント、まちの環境整備など主
な事業を紹介します（参加は任意となります）。

日頃なかなか顔を合わす機会はありませんが、商店街に
はたくさん「仲間」がいます。お互いの商売同様これか
らの商店街を「仲間」と一緒に盛り上げていきましょう。
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